



Lanza la AMFE la primera plataforma de Educación Financiera Integral

lunes, noviembre 22, 2021 Alelhi Rodriguez 0

- **Capacitar al público en el manejo de sus finanzas: Enrique Bojórquez**
- **Recibe el aval de la CONDUSEF**

Es necesario que todos los participantes del sistema financiero, tanto públicos como privados, apoyen a la población para que sepan cómo proteger y maximizar sus recursos económicos, afirmó **Enrique Bojórquez Valenzuela**, presidente de la **Asociación Mexicana de Entidades Financieras Especializadas (AMFE)**.

El directivo y el **director general de Educación Financiera de la CONDUSEF, Wilfrido Perea**, presentaron la primera Plataforma de Educación Financiera Integral para el acceso del público en general en el sitio de internet www.amfe.com.mx

Insistió en que las autoridades y los intermediarios deben redoblar esfuerzos para hacer que más personas tengan acceso a los mejores y más redituables productos financieros, que beneficien a sus actividades laborales y el consumo familiar.

Dijo que para la AMFE y sus asociados, que cuentan con más de 2 millones de clientes y una cartera de créditos por más de 430 mil millones de pesos, es una distinción el contribuir a la concientización de la gente y el mejoramiento de las finanzas personales y empresariales.

Explicó que la plataforma puede ser vista desde cualquier computadora, celular o tableta electrónica y cuenta con contenido especializado para que la población entienda y administre sus finanzas. Se basa en seis ejes: realizar un presupuesto, ahorro, crédito, inversión, seguros y retiro.

También, cuenta con diferentes simuladores en los que el usuario pone en práctica todos los conocimientos que adquiere, y así, al finalizar la visita dentro de todos los segmentos, se obtiene una constancia que acredita la conclusión de un curso básico de educación financiera.

“Llevamos varios años trabajando en poner en marcha esta plataforma. Para la AMFE es una forma de apoyar a la inclusión de más personas al sistema financiero. Sabemos que el uso de la tecnología y los conocimientos financieros son los que pueden ayudar a que más gente tenga finanzas sanas y responsables”, dijo por último Bojórquez.

En la elaboración y presentación de la plataforma participaron también la presidenta del Comité de Educación Financiera de la AMFE, Alejandra Navarro, quien es también directiva de la empresa Moneyman; y el Consejero Delegado de la AMFE, Carlos Provencio.

<https://www.antena125.com/2021/11/22/lanza-la-amfe-la-primer-plataforma-de-educacion-financiera-integral/>